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  講習会の総括 

 

アンケート結果から 

・肯定的な意見が多く、講習会を好意的に捉えてもらったのではないか 

・ターゲットがちょうど良かったのか理解度は高かったように見受けられる 

・録画したものを会員ページで再度確認できるのが良い 

・アナログなこともして欲しいとの意見も見受けられた 

運営側として 

・少し時間的に進行を早めてしまった部分も感じられた 

・もう少し集客できたのではないか 

 時間帯なのか、曜日の問題か、時期なのか 再度検討すべき 

・講習会チームは一旦ここで終了だが、残りの期間何をするか 

・今後の講習会は継続して行うが、ステップアップしていくか 

 アンケートにあるように逆方向(アナログな集客)も行うか 

・オンラインの技術講習会もできるのでは 

 

  中長期事業について 

 

【背景・趣旨】 

平安時代から今現在の畳の形となって、日本に広がった畳は、独特のクッション性と、リラ

クゼーション効果がある藺草の薫り、そして湿気が多い時は水分を吸って、乾燥時期にはそ

の水分を出してくれると言う高い機能性を兼ね備えています。 

しかし近年の住宅事情から、フローリングが増え、畳が大幅に減少しているのは、明らかで

す。 



畳の母数が減少しているので、国産の藺草農家も減少が加速していて危機的状況です。 

 

"高温多湿"の日本の風土に密接な関係の畳に触れる機会を設け、畳の魅力を再認識して頂く

為、この事業を企画致します。 

 

 

↑を前提に事業内容の肉付けしていく 

問題点 対象 手法 に分けて 

対象はは 40～50 代中心がいいのでは 

手法はレンタル畳スペースを設けてその中でできること、それ以外でできることを 

 

 

  全日畳からの報告 

 

11 月 30 日時点の tata はがき 

販売枚数 11,722 枚 有効返信枚数 4,822 枚 無効返信枚数 33 枚 

抽選の際は昨年同様 live 配信予定 (Facebook なのか Instagram かは未定) 

 

  その他 

 

インスタ投稿のネタに困った際は全体 LINE にヘルプを出して投稿スパンは変えないよう

にやっていきましょう 

 

その他 PD への意見提案は随時出していきましょう 

 

リアルミーティング オフ会 を年明けにします 

(日程はアンケートなどで決定予定) 

 

  次回 11 回の会議は  1 月 16 日(火) 19:00 から 司会は矢作さん 


